
経済常任委員会会議録

1 日 時 開会 平成 28年 4 月 5日 11：20

閉会 平成 28年 4 月 5日 11：30

2 場 所 委員会室

3 出席委員 鈴木安次、小峰由久、小林達信、吉田克則、高縁 光、青砥與藏、大縄武夫

4 欠席委員 なし

5 出席要求者 なし

6 職務出席者 書記 齋藤静香

7 説明員 なし

8 付議事件 第 1 閉会中の継続調査

9 議事の経過

副委員長（小峰由久委員）開会

委員長（鈴木安次委員）あいさつ

第 1 閉会中の継続調査

委員長：継続調査の内容について協議する。本委員会の所管する事務の中で調査対象を絞りた

い。意見はあるか。

（特になし）

委員長：以前質問したことがあるが、伊香地区の山林は松くい虫などで荒れている。木の町は

なわなのに問題である。実態の調査をしたい。また、大雨などで沢があれている箇所が多い。

陳情も出ている。これらの実態も調査したい。

吉田克委員：イノシシの被害も広がっており問題である。調査してはどうか。

小峰委員：川上川の土砂堆積もひどい状況である。県の仕事ではあるが町の担当者と現地確認

をして県へ要望することも必要。

青砥：陳情内容は本委員会の所管する内容が多いと聞く。陳情内容の調査も必要でないか。

委員長：出そろった時点で考えたい。今年は町長選があるので陳情を見合わせているところも

あるようだ。

委員長：今のような点をまとめて本委員会の調査事項としてよいか。

（異議なし）

委員長：山林、河川の荒廃、イノシシ被害についてまず調査していく。

副委員長：閉会

塙町議会委員会条例第 27 条の規定により署名する。
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